

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 10.10.2025

Erstes Herbstunwetter

Wenige Einsätze für Dörper Wehren



Das Brückentags-Wochenende nutzten manche, um ein paar Tage freizumachen. Für die Feuerwehr indes hielt der Oktober-Start „Mehrarbeit“ bereit: Der „schmuddelige“ Samstag bescherte den Wehren in der Stadt 13 Unwetter-Einsätze. Laut Feuerwehr waren dabei überwiegend herabgefallene Äste oder umgekippte Bäume zu beseitigen, niemand wurde verletzt. Die Freiwillige Feuerwehr Hahnerberg (FFH) musste zweimal ausrücken: Ebenso wie in der Ewaldstraße galt es auch in der Ravensberger Straße geschädigte Bäume zu beseitigen. Die Kollegen von der Cronenberg-Wehr mussten einmal unwetterbedingt raus: In der Unterkohlfurth war am Samstag ein Baum auf die Fahrbahn gestürzt.